



Este fin de semana en Apóstoles se realizó la instancia provincial de natación de los Juegos Evita 2013, en la pileta climatizada Néstor Kirchner, organizado por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles. Allí estuvieron presente el Director de Deportes, Ulises Rotzen, el jefe organizativo del deporte natación de los Juegos Nacionales Evita en la etapa provincial Gustavo Breitenbruch, y el Lic. Edgar Ariel Cabrera.

Participaron jóvenes de Posadas y Oberá que clasificaron en las instancias locales. Luego de la etapa provincial que se realizará en 18 municipios, vendrá la etapa nacional será en Mar del Plata entre el 2 y 8 de noviembre de este año.

{phocagallery view=category|categoryid=815|limitstart=0|limitcount=0}